

Flair Airlines unveils affordable new routes between Newfoundland and Labrador and the Greater Toronto Area

- Flair Airlines lands in St. John's for the first time with routes connecting to Toronto and Kitchener-Waterloo.
- Flair launches the airline's first-ever flights between Deer Lake and Toronto.
- Almost half of Atlantic Canadians say they have to limit domestic travel due to high costs. Not anymore.
- Fares start as low as \$39 one way, taxes and fees included.

EDMONTON, November 9, 2023 - Flair Airlines, Canada's leading ultra-low fare airline, is proud to announce exciting new routes launching next summer from St. John's and Deer Lake. This is a significant moment for Flair as the airline brings its low fares to St. John's for the first time and establishes its first connection between Deer Lake and Toronto.

"Flair Airlines is thrilled to bring our low fares and expand our Atlantic Canada routes, establishing Flair's presence in St. John's and offering the most affordable flights between Toronto to Deer Lake," said Stephen Jones, CEO of Flair Airlines. "We are honoured to provide Canadians with affordable travel options and to strengthen our connection with Atlantic Canada, allowing customers in each city to connect with loved ones and explore Canada. Our recent consumer survey revealed that over half of Canadians believe domestic air travel in Canada is unaffordable. As Canada's leading ultra-low fare airline, we are dedicated to breaking down the economic barriers associated with air travel and creating opportunities for domestic travel and tourism within Canada."

These affordable flights between the GTA and Newfoundland and Labrador offer a unique opportunity to boost tourism in the provincial capital of St. John's and inspire more Canadians to explore the picturesque landscapes of Deer Lake, including the renowned Gros Morne National Park. Flair is excited to bridge the gap for Newfoundland and Labrador expatriates, providing an affordable and reliable means of travel to connect with their hometowns and loved ones.

Minister of Tourism, Culture, Arts and Recreation for the Government of Newfoundland and Labrador

"Flair Airlines has demonstrated a continued commitment to providing affordable access to our province. Affordable and accessible flights expand opportunities for tourism and business, contributing to our province's economy and, ultimately, making Newfoundland and Labrador a better place to work and live. We value our relationships with our airline and airport partners and look forward to continuing to advance access to the province," said the Honourable Steve Crocker, Minister of Tourism, Culture, Arts and Recreation for the Government of Newfoundland and Labrador.

Mayor of St. John's

"The City of St. John's is pleased to welcome this new low fare airline to our community," said Danny Breen, Mayor of the City of St. John's. "The new routes will provide enhanced connectivity for our residents, improve tourism prospects, and support economic growth. We commend Flair Airlines' commitment to affordability and accessibility, which we believe will help cement their success in our community."

Mayor of Deer Lake

"The Town of Deer Lake is very excited for Flair Airlines to return to the Deer Lake Regional Airport offering direct flight availability to Pearson International Airport. Deer Lake is an ideal location for those looking to explore the Western Region of Newfoundland & Labrador. Having Flair offer this direct flight will greatly assist those who may want to visit the Deer Lake area and provide residents and businesses of the Western region the ability to travel to their destinations at an affordable cost, said Mike Goosney, Mayor of Deer Lake.

Chief Executive Officer of The St. John's International Airport Authority

"We are delighted to announce that Flair will be operating at YYT in 2024," said Dennis Hogan, Chief Executive Officer of the St. John's International Airport Authority. "These routes will provide affordable access to Ontario and will add a brand-new route to our largest market. This announcement demonstrates Flair's continued commitment to Newfoundland and Labrador as part of their growth strategy, and we look forward to a strong partnership."

The new flights come at a time when a recent consumer survey by Flair revealed:

- 81% of Atlantic Canadians believe air travel in Canada is too expensive.
- 60% of Atlantic Canadians find Canadian airfares unaffordable.
- Nearly half of Atlantic Canadians, 48%, indicated that high airfares limit their domestic travel.
- 64% of Atlantic Canadians consider price the most essential factor when selecting an airline.

In collaboration with the government and local officials, Flair Airlines is excited to bring these affordable travel options to Newfoundland Labrador and the GTA, enhancing the local economy and contributing to the economic well-being of the entire country.

Through an economic impact study developed by InterVISTAS, Flair Airlines estimates that it has created over 8,100 jobs and generated more than CAD\$1.2 billion in economic output in Canadian communities through direct employment and tourism visitor spending. Additionally, in 2023, Canadians are projected to save at least \$415 million in airfare through Flair Airlines.

The newly launched routes include:

Route	Period	Frequency	Starting Price <small>(including taxes and fees)</small>
Toronto (YYZ) – St. John’s (YYT)	May 6, 2024 - October 25, 2024	3X per week increasing to 4X per week on May 28, 2024	\$69
Kitchener-Waterloo (YKF) – St. John’s (YYT)	May 6, 2024 - October 25, 2024	2X per week increasing to 3x weekly on May 27, 2024	\$39 <small>(starting fare from Kitchener-Waterloo to St. John’s)</small>
Toronto (YYZ) – Deer Lake (YDF)	May 27, 2024 - October 7, 2024	3x weekly	\$69

For more information or to book an affordable flight, please visit www.flyflair.com.

About Flair Airlines

Flair Airlines is Canada’s leading low-fare airline and its greenest airline, on a mission to provide affordable air travel that connects them to the people and experiences they love. With an expanding fleet of Boeing 737 aircraft, Flair is growing to serve over 35 cities across Canada, the U.S., Mexico, Dominican Republic, and Jamaica. For more information, please visit www.flyflair.com.

Media Contacts

Members of the media may contact media@flyflair.com for more information.

Flair Airlines dévoile de nouvelles liaisons abordables entre Terre-Neuve-et-Labrador et la région du Grand Toronto

- Flair Airlines s'installe pour la première fois à St. John's et propose des liaisons avec Toronto et Kitchener-Waterloo.
- Flair lance ses tout premiers vols entre Deer Lake et Toronto.
- Près de la moitié des Canadiens de l'Atlantique disent qu'ils doivent limiter leurs voyages intérieurs en raison des coûts élevés. Ce n'est plus le cas.
- Les tarifs commencent à partir de 39 \$ pour un aller simple, taxes et frais inclus.

EDMONTON, le 9 novembre 2023 – Flair Airlines, la principale compagnie aérienne à bas prix au Canada, est fière d'annoncer de nouveaux itinéraires passionnants qui seront lancés l'été prochain à partir de St. John's et Deer Lake. Il s'agit d'un moment important pour Flair, car la compagnie aérienne apporte ses tarifs à bas prix à St. John's pour la première fois et établit une toute nouvelle liaison pour la communauté de Deer Lake.

« Flair Airlines est ravie d'offrir ses bas tarifs et d'étendre ses itinéraires au Canada atlantique, en établissant la présence de Flair à St. John's et en offrant les vols les plus abordables entre Toronto et Deer Lake », a déclaré Stephen Jones, PDG de Flair Airlines. « Nous sommes honorés d'offrir aux Canadiens des options de transport abordables et de renforcer notre liaison avec le Canada atlantique, permettant aux clients de chaque ville de tisser des liens avec leurs proches et d'explorer le Canada. Notre récente étude auprès des consommateurs a révélé que plus de la moitié des Canadiens pensent que les voyages aériens intérieurs au Canada sont inabordables. En tant que principale compagnie aérienne à très bas prix du Canada, nous sommes déterminés à faire tomber les barrières économiques associées au transport aérien et à créer des opportunités pour les voyages intérieurs et le tourisme au Canada ».

Ces vols abordables entre la région du Grand Toronto et Terre-Neuve-et-Labrador offrent une occasion unique de stimuler le tourisme dans la capitale provinciale de St. John's et d'inspirer plus de Canadiens à explorer les paysages pittoresques de Deer Lake, y compris le célèbre parc national du Gros-Morne. Flair est ravie de combler l'écart pour les expatriés de Terre-Neuve-et-Labrador, offrant un moyen de transport abordable et fiable pour tisser des liens avec leurs villes natales et leurs proches.

Ministre du tourisme, de la culture, des arts et des loisirs du gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador

« Flair Airlines a fait preuve d'un engagement continu à fournir un accès abordable à notre province. Des vols abordables et accessibles élargissent les possibilités de tourisme et d'affaires, contribuant à l'économie de notre province et, en fin de compte, faisant de Terre-Neuve-et-Labrador un meilleur endroit pour travailler et vivre. Nous apprécions nos relations avec nos partenaires aériens et aéroportuaires et nous nous réjouissons de continuer à améliorer l'accès

à la province », a déclaré l'honorable Steve Crocker, ministre du Tourisme, de la Culture, des Arts et des Loisirs du gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador.

Maire de St. John's

« La cité de St. John's est heureuse d'accueillir cette nouvelle compagnie aérienne à bas prix dans notre communauté », a déclaré Danny Breen, maire de la cité de St. John's. « Les nouveaux itinéraires offriront une meilleure connectivité à nos résidents, amélioreront les perspectives touristiques et soutiendront la croissance économique. Nous saluons l'engagement de Flair Airlines en matière de prix et d'accessibilité, qui, nous en sommes convaincus, contribuera à asseoir son succès au sein de notre communauté ».

Maire de Deer Lake

« La ville de Deer Lake est très heureuse que Flair Airlines revienne à l'aéroport régional de Deer Lake pour offrir des vols directs vers l'aéroport international Pearson. Deer Lake est un endroit idéal pour ceux qui souhaitent explorer la région ouest de Terre-Neuve-et-Labrador. Le fait que Flair offre ce vol direct aidera grandement ceux qui souhaitent visiter la région de Deer Lake et permettra aux résidents et aux entreprises de la région de l'Ouest de se rendre à leurs destinations à un coût abordable », a déclaré Mike Goosney, maire de Deer Lake.

Directeur général de l'Autorité aéroportuaire internationale de St. John's

« Nous sommes ravis d'annoncer que Flair sera en service à YYT en 2024 », a déclaré Dennis Hogan, chef de la direction de l'Autorité aéroportuaire internationale de St. John's. « Ces liaisons offriront un accès abordable à l'Ontario et ajouteront une toute nouvelle liaison vers notre plus grand marché. Cette annonce démontre l'engagement continu de Flair envers Terre-Neuve-et-Labrador dans le cadre de sa stratégie de croissance, et nous nous réjouissons à l'idée d'un partenariat solide ».

Les nouveaux vols arrivent à un moment où un récent sondage auprès des consommateurs réalisé par Flair a révélé que :

- 81 % des Canadiens de l'Atlantique croient que les transports aériens au Canada sont trop coûteux;
- 60 % des Canadiens de l'Atlantique constatent que les billets d'avion canadiens sont inabordables;
- 48 % des Canadiens de l'Atlantique, soit près de la moitié, ont indiqué que les tarifs aériens élevés limitent leurs déplacements intérieurs;
- 64 % des Canadiens de l'Atlantique considèrent le prix comme le facteur le plus important lors du choix d'une compagnie aérienne.

En collaboration avec le gouvernement et les représentants locaux, Flair Airlines est heureuse d'offrir ces options de transport abordables à Terre-Neuve-et-Labrador, améliorant l'économie locale et contribuant au bien-être économique de l'ensemble du pays.

Grâce à une étude d'impact économique élaborée par InterVISTAS, Flair Airlines estime qu'elle a créé plus de 8 100 emplois et généré plus de 1,2 milliard de dollars canadiens en production économique dans les communautés canadiennes par l'emploi direct et les dépenses liées au tourisme. De plus, en 2023, les Canadiens devraient économiser au moins 415 millions de dollars en tarif aérien par l'entremise de Flair Airlines.

Les itinéraires nouvellement lancés comprennent :

Itinéraire	Fréquence	Période	Prix de départ (taxes et frais compris)
Toronto (YYZ) à St. John's (YYT)	3 fois par semaine, passant à 4 fois par semaine le 28 mai 2024	Du 6 mai 2024 au 25 octobre 2024	69 \$
Kitchener-Waterloo (YKF) à St. John's (YYT)	2 fois par semaine, passant à 3 fois par semaine le 27 mai 2024	Du 6 mai 2024 au 25 octobre 2024	39 \$
Toronto (YYZ) à Deer Lake (YDF)	3 fois par semaine	Du 27 mai 2024 au 7 octobre 2024	69 \$

Pour en savoir plus ou pour réserver un vol abordable, veuillez visiter www.flyflair.com.

À propos de Flair Airlines

Flair Airlines est la principale compagnie aérienne à bas prix au Canada et la compagnie aérienne la plus écologique au pays. Sa mission est d'offrir des vols abordables qui rapprochent les gens et leur permettent de vivre des expériences inoubliables. Grâce à un parc de Boeing 737 en pleine expansion, Flair dessert aujourd'hui plus de 35 villes au Canada, aux États-Unis, au Mexique, en République dominicaine et en Jamaïque. Pour en savoir plus, veuillez visiter www.flyflair.com.

Personnes-ressources pour les médias

Les membres des médias peuvent communiquer avec media@flyflair.com pour obtenir de plus amples renseignements.